

El Hospital bate un récord al registrar 17.800 ingresos en 2018

25/06/2019



El Hospital ha atendido a más pacientes que nunca.

El Departamento de Salud de Elda ha publicado su memoria anual 2018 en la web departamental. Destaca que el año se cerró con **cifras récord de actividad**, tanto en lo que se refiere al ámbito hospitalario como de atención primaria. Se registraron un total de **17.828 ingresos hospitalarios**, de los cuales **13.386 fueron urgentes** mientras que el resto, **4.400 fueron ingresos programados**.

El centro hospitalario atendió por parte del Servicio de Urgencias a **67.452 pacientes**. Por su parte, en relación con la actividad de **consultas externas, fueron atendidos 341.583 pacientes**, y el número de

intervenciones quirúrgicas ascendió a las **15.033**, de las cuales un total de **1.295 fueron urgentes**.

En concreto, en el Servicio de Ginecología y Obstetricia se atendieron **1.094 partos y se realizaron 6.067 ecografías**. Además, en la Unidad de Cardiología se practicaron un total de **4.731 ecocardiogramas, 604 ergometrías y 4.087 electrocardiogramas**, mientras que en el Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatológica durante el año 2018 se atendieron un total de 11.208 consultas frente a las 10.120 del año 2017, y el número de intervenciones alcanzó las 2.165 frente a las 2.036 del año 2017.

Además, se practicaron **2.535 espirometrías** frente a las 2.219 realizadas en el año 2017 y 584 pletismografías frente a las 454 realizadas el año anterior; en el laboratorio de Anatomía Patológica se realizaron un total de 7.361 citologías frente a las 7.146 realizadas en 2017, así como 15.699 biopsias frente a las 15.641 del año anterior. Por último, y a efectos meramente ilustrativos, durante el año 2018, el número de analíticas analizadas por el servicio de hematología ascendieron a 23.648 frente a las 23.105 del 2017.

Entre los datos económicos, hay que destacar que se asignaron un total de **105,7 millones de euros a gastos de personal**, con una plantilla total del

Departamento de Salud de 2.094 profesionales; y en el apartado de inversiones destacan los **3,3 millones de euros destinados a obras y equipamiento**.

Según ha explicado la Gerente del Departamento de Salud de Elda, **Vicenta Tortosa**, **“se ha apostado de forma decidida por aumentar la actividad con el fin de dar respuesta de una manera más ágil a las demandas asistenciales de sus pacientes”**. Además, ha destacado los importantes **cambios estructurales y de equipamiento que se están produciendo al objeto de mejorar las prestaciones, la accesibilidad, el confort y la intimidad de las personas** usuarias de los centros sanitarios.